



Johannes Henn, ancien étudiant Erasmus en master de physique à l'université Savoie Mont Blanc et ancien doctorant au LAPTh sous la direction d'Emeri Sokatchev, a été nommé nouveau directeur à l' [Institut Max Planck de physique](#) de Munich à l'âge de 37 ans. Johannes est l'un des principaux experts mondiaux dans le domaine de recherche des amplitudes de diffusion, qui sont utilisées pour la description précise des expériences avec accélérateur. Il s'agit d'un thème très innovant qui établit un lien étroit entre la physique des particules théorique et expérimentale. Il a dirigé auparavant un groupe de physique théorique et mathématiques à l'Université de Mayence.